

Hawa Mahal : le palais des vents

Soumis par Perrine
07-11-2008

Samedi 1er Novembre, nous avons visité
le célèbre Palais des Vents de Jaipur.

Ce Palais tout rose aux milliers de
toutes petites fenêtres, a été construit en 1799
pour permettre aux femmes de la cour d'observer l'activité de
la ville et les processions sans être vu de l'extérieur.

{xtypo_sticky} Visite du Palais des Vents {/xtypo_sticky}

Nous avons utilisé cette méthode
pour photographier la vie de la rue sans être aperçu des
piétons : très pratique !

Le palais était en rénovation,
mais les filles se sont régalés des petites fenêtres
à leur hauteur dans ce palais rose bonbon.

Nous avons également eu une
belle vue sur la ville depuis son centre.

Comme d'habitude, il fallait payer 5
fois le prix de l'entrée pour les Indiens, mais bon, on fini
par s'habituer !